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Abstract (en)
The sewer has a bed with a dry weather channel with a profile different from that of the bed. The channel (4) is constructed from pre-fabricated
components (5), which are placed on the sewer bed and supported flat on it. The profiles of the sewer bed and the underside of the components
correspond and include an intermediate space (9), which is filled with a hardening material (24). The dry weather channel components are of
concrete or reinforced concrete, and the filler is cement mortar.

Abstract (de)
Bei einem Kanal (1) zum Transportieren von Flüssigkeiten, insbesondere einem Abwasserkanal, ist auf der Kanalsohle (3) eine Trockenwetterrinne
(4) mit vom Profil der Kanalsohle abweichendem Profil gebildet. Die Trockenwetterrinne (4) besteht aus vorgefertigten Bauteilen (5), insbesondere
aus Beton oder Stahlbeton, die nachträglich auf die Kanalsohle (3) aufgebracht und im wesentlichen flächig gegenüber dieser abgestützt sind.
Verfahrensmäßig werden die Fertigbauteile (5) der Trockenwetterrinne (4) durch Verschieben entlang längsverlaufender linienförmiger Abstützungen
(8) in Einbauposition gebracht und durch Auspressen des Zwischenraumes (9) mit einem erhärtenden Material (24) im wesentlichen flächig
abgestützt. <IMAGE>
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